

Z'ARSOUILLES VS OLD FOX

Saison 2024-2025. Journée 5 / Vendredi 24 janvier, 20h30, Stade du Bois de l'Étang, Champs-sur-Marne

DANS LE DUR

Il y a des soirs, comme ça, où, malgré l'énergie déployée, rien de ce que l'on tente ne fonctionne. La solidarité est bien là mais l'efficacité est aux abonnés absente. La faute, entre autres, à une incapacité à se trouver et à apporter de la continuité dans le jeu. À corriger d'urgence.



L'avant-match : Champ(s) de bataille

Venir gagner en Val Maubuée n'est jamais chose aisée (doux euphémisme). Depuis que j'ai rejoint les Renards en 2020 et en 2 (ou 3 ?) déplacements au Bois de l'Étang, le meilleur résultat obtenu par les jaune et bleu a été un nul, au terme d'un match écourté (en raison d'une blessure dans le camp adverse).

On sait qu'il faut se présenter ici dans sa meilleure forme, avec un mental à toute épreuve et un collectif rôdé.

Mon état de forme laisse à désirer. Un mollet gauche douloureux me gêne depuis près d'une semaine, suite au tournoi du dimanche précédent avec les Cinq Kiss Touch, l'équipe de rugby à 5 du RCC. Le bobo s'est réveillé mercredi et ne me lâche plus depuis. Bah, on verra bien. Le rugby, c'est d'abord dans la tête. Et puis les copains sont là.

21 copains, pour être exact. Enfin, 20, puis 19, Roch ayant finalement jugé que son pouce opposable qui ne s'oppose plus très bien depuis le dernier match allait constituer un handicap trop lourd, au vu de la douleur ressentie, et Antho devant jouer son rôle de super papa auprès de son fiston, qui a un genou dans la boîte à gants (décidément, les articulations...). Puis de nouveau 20, Yan ayant au dernier moment choisi de snober la fête des voisins qui l'attendait dans l'appartement de Mme Brochu, la gardienne de son immeuble (qui est secrètement amoureuse de lui mais chut). Il faut avouer que venir se geler les roustons une veille de weekend avec une trentaine d'autres tarés, avec la probabilité non nulle de repartir avec un trauma quelconque, c'est quand même plus alléchant que de discuter tri des déchets, nuisances sonores ou appel de fonds pour la réfection du local vélos autour d'une tarte au maroille et d'un bol d'apéricubes. Bref, malgré des conditions de

circulation hautement merdiques, on est tous là. Citons la présence du staff, représentés par Nono, rebaptisé Footloose depuis le repas de Noël des Fox (allusion à cette fameuse nuit blayaise où il a mis le feu au dancefloor, avec sa partenaire Anne, lors d'une prestation qui fait passer Riverdance pour un spectacle de maternelle et qui a conduit à ce que le film Dirty Dancing soit rebaptisé Ordinary Dancing) et Yannou.

Flo, fidèle au poste, sera la Fox Army à elle toute seule.

1er tiers-temps : de belles intentions

Ça attaque fort, du moins autant que possible sur un terrain glissant, par temps de pluie. Quelques fautes de main et pertes d'appuis inévitables viennent hacher le jeu mais, niveau engagement, tout le monde répond présent. Ça tamponne et ça câline tous azimuts.

Victor "Sécateur" Rouland, lui aussi

rebaptisé en ce début d'année, tente plusieurs percées mais la défense des Z'Arsouilles veille au grain. Lolo distribue les caramels comme autant de cadeaux.

Sur une mêlée dans notre camp, ce même Lolo, occupant le poste de demi de mêlée en attendant l'arrivée de Kévin "le 9" Gilly, démarre petit côté, fixe son vis-à-vis et sert Beep-Beep dans un timing parfait. Ce dernier fait parler ses cannes (il a de beaux restes, le bougre) et file à dame pour l'ouverture du score. 0-1. Les Renards ne marqueront plus et, plus embêtant, ne franchiront presque plus le ligne d'avantage.

2ème tiers temps : inefficaces

La description des deux derniers actes de la rencontre ne devrait pas prendre être trop longue, tant la production offensive des Fox s'est révélée indigente. On a passé 80% du temps à défendre, plutôt bien d'ailleurs, mais on ne peut pas décemment espérer l'emporter quand toutes les tentatives d'attaque se soldent par une faute de main ou un grattage validé par l'homme au sifflet. Nos adversaires du soir ne se sont pas montrés particulièrement géniaux. Ils se sont contentés d'exploiter nos erreurs, souvent commises près de notre en-but, en pratiquant un jeu simple mais construit et, surtout, diablement efficace. Résultat des courses : 2-1 à la 40ème. C'est pas fini.

3ème tiers temps : jusqu'à la lie

La purge continue, avec les mêmes ingrédients : des Renards courageux en défense mais improductifs en attaque, face à des Z'Arsouilles qui

monopolisent la gonfle et font les choses dans l'ordre. Louis se retrouve seul en bout de ligne face à 3 joueurs de Champs. Logiquement, ça passe. Namnètes prend l'aillier en chasse mais, tout aussi logiquement et malgré un sprint qui a dû lui rappeler les cours d'athlé au collège, le solide taureau des Pays de la Loire se fait distancer par la gazelle du Bois de l'Étang. 3-1.

Les Z'Arsouilles fatiguent mais les Renards, éreintés par la nécessité de défendre tous azimuts, ouvrent de plus en plus de brèches. Une ultime banderille sera planté dans l'échine du goupil aux abois, avant la délivrance du coup de sifflet final. Score final : 4-1. Le constat est amer et unanime : ce soir, on n'était tout simplement pas invités.

Débrief et après match

Pas grand chose à dire de positif, hormis l'abnégation et la solidité défensive (n'être battus que 4 fois au vu du temps passé à défendre dans nos 22 tient de la performance, sinon du miracle, néanmoins bien aidé par nos adversaires qui, à certains moments, ont bouffé la feuille de match en insistant au près, ignorant des trous béants au large). Pour tout le reste, nous n'avons pas vraiment été une équipe. Je rappelle brièvement les points noirs de la soirée : incapacité à franchir et à se trouver, manque de réalisme (jouer les pénalités à la main dans nos 22, par exemple), maladresse... Bref, une performance à oublier.

D.D., aka Damien Douchez

La compo

20 joueurs

Les gros : Feu-coach, D.D., Toto, Mika, Pika-choux, Sécateur, Salem, Namnètes, Magnum, Ben

Les moins gros : le 9, la Caille, Lolo, Greg, le Gendre, Troudy, Beep-Beep, Louis, Boulette, Yan

Le staff : Footloose, Yannou

La Fox Army : Flo



Le match

Z'Arsouilles VS Old Fox

Vendredi 24 janvier 2025, 20h30,
Stade du Bois de l'Étang,
Champs-sur-Marne

Score final : 4-1

Marqueur d'essai chez les Fox :
Beep-beep

